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RESUME

La numérisation de grandes masse d’images de documents anciens a crée un
nouveau contexte de travail a cause des dégradations apportées aux documents.
Parmi ces dégradations, nous allons nous intéresser aux parties manquantes dans
ces manuscrits dues a la qualité chimique de I'encre et aux agents biologiques,

comme les rongeurs et les champignons qui diminuent la lisibilité des documents.

Notre travail consiste a faire fasse aux méfaits de détériorations, afin de

trouver une nouvelle solution pour restaurer les images des manuscrits en couleurs.

L'approche consiste a combiner une technique qui permet de trouver la
forme la plus similaire qui se trouve dans le patch choisis autour des bords du pixel
dégradé, et la continuation des contours afin d’obtenir une image restaurée du

document.
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Numérisation, manuscrit, dégradation, restauration, inpainting, formes similaires,

contour.

The large mass of digitization of document’s image had created a new context
of work because of documents’ damages. Among these degradations, we will be
interested in the missing area in these manuscripts caused by the chemical quality of
the ink and the biological agents such as rodents and fungi that decrease readability

of documents.

Our job is to harm to these damages, to find a new solution for restoring

colored images of manuscripts.

The approach is to combine technique of finding the similar form; whish is
chosen from the patch around the degraded pixel, and the continuation of the image’s

contour to obtain a restored image of the document.

KEYWORDS:

Digitization, manuscript, degradation, restoration, inpainting, similar forms,

contour.
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